
Pièces 6 Pièces

Superficie 196 m²

Référence M1445

Prix 2 490 000 €

Guethary
Maison à vendre (64210)
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Idéalement  située,  dans  un  quartier  au  calme,  en  plein  coeur  du  village  de

Guéthary. Cette belle maison de village, d'environ 196 m², vient d'être entièrement

rénovée en 2023.Construite sur une parcelle de 490 m², la maison se compose au

rez-de-chaussée  d'une  cuisine  entièrement  équipée,  d'un  salon  donnant  sur  une

terrasse  exposée  sud  avec  aperçu  mer  ainsi  que  d'une  suite  parentale  avec

dressing.À  l'étage,  3  chambres  dont  une  avec  balcon  et  salle  de  douche.Une

piscine chauffée, une terrasse et un salon d'été exposé sud viennent compléter ce

bien. Garage disponible pour une voiture.

Ideally  located  in  the  heart  of  Guethary.  This  exceptional  house,  of  approximately

196 m²,  has just  been completely  renovated in  2023.Built  on a parcel  of  490 m²,

the  house  consists  on  the  ground  floor  of  a  fully  equipped  kitchen,  a  living  room

opening onto a south-facing terrace with a view of the sea as well as a master suite

with dressing room.Upstairs, 3 bedrooms, one with balcony and a shower room.A

heated swimming pool, a terrace and a south-facing summer lounge complete this

property. Garage available for one car.

BARNES CÔTE BASQUE
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